衆議院議員

します。しかし、

介護や病気な

誰もが人生の中で自助努力

自己責任や家族責任を強調

「自助・共助・公助」を唱

ます。 政治

衆議院東京20区野党代表 日本共産党

た多くのみなさんの悲鳴を国会

コロナ禍で収入や仕事を失っ

につなげてきました。

菅新総理

へ届け、

様々な支援制度の実現



国会通信 No.47

の言語

2020年10月

宮本徹事務所 東村山青葉町2-29-2

TEL: 042 (391) 4139 FAX: 042(395) 7069

批判的な立場を表明してきた6 補のうち、過去に政権の政策に 日本学術会議が推薦した会員候 の機関紙(しんぶん赤旗)は、 否したことをスクープ報道しま 人について、 10 月1日 (木)、 菅首相が任免を拒 日 本共産党

とは、この独立性を根底から脅 限もあります。 として、政府から独立して職務 かすものです。 をおこない、政府に勧告する権 て日本の科学者を代表する組織 人事や運営に政権が介入するこ 日本学術会議 日本学術会議の ば、 内 外に対し

> ことへの萎縮を学術界、さらに を脅かすものです。 排 は社会にもたらし、 府 たやり方は、政権を批判する の御用機関になります。こう 除すれば、 政権の政策に批判的な学者 日本学術会議は政 言論の自

は拒否はしない」と答弁してい 方から推薦をしていただいた者 「形式的な任命であり、学会の 定の際の審議で、 1983年の日本学術会議 政府は、 法

改

すべきです。 違憲、違法な人事介入は撤回

> 個人および事業者への継続的支 ●コロナで失った収入を失った

め、安心の年金制度を ●減り続ける年金制度をあらた

も負担軽減を 料の無償化めざし、 ●高すぎる大学・専門学校授業 中間所得層

五〇〇円を 規労働者の正社員化を。 業支援と合わせて最低賃金の一 真の同一労働同 賃 金、 中小企 非正

1002実質ゼロ社会へ。 脱石

ネルギーへ大転換を

炭・脱原発。急いで再生可能

I

●放課後デイ卒所後の青年・成 人期の障害者の余暇活動の支援、

父母の 就労保 障を

との保地● 人増健域多 員設所に摩

1月1日 朝まで生テレビより

衆議院東京2区 乗村山、東大和、清瀬、東久留米、武蔵村山) 市民連合」結成

乙区では宮本徹さんを小選挙区で勝たせることが政権交代につながる」

結成集会が開かれました。 をめざす東京20区市民連 9 月 20 日 「立憲主義の回 合



とがあります。 だけではどうにもならいないこ めの「公助」にこそあると考え ひとりひとりの人生を支えるた を実現しましょう。 へ。ごいっしょに 自己責任から、 政治の仕事は 支え合う 政 権交

の 復

が政権交代につながる。 さんを小選挙区で勝たせること こんどの選挙、 私自身が市民連合の力で勝てた。 衆院議員は、 てもがんばりぬきたい」と語り 立憲民主党の菅(かん) 「前回の総選挙で、 20区では宮本徹 何とし 直

項目の要望書を詳しく紹介しな 治の実現を」と市民連合の15 「いのちと人間の尊厳を守る政 (元副学長、東村山市在住) 広渡清吾·東京大学名誉教授 講演しました。 は、

ンライフ元会長逮

があります。いったい誰が、 く広げました。山口氏を招待 招待したことが、被害を大き のルールを破り、マルチ商法 る方を招待する「桜を見る会」 招待状です。功績、功労があ 倍首相主催「桜を見る会」の ら14人が詐欺の容疑で逮捕さ ジャパンライフの山口元会長 で悪名をはせていた山口氏を 巨額詐欺事件です。 荒稼ぎ」に使われたのが、安 億円、被害者7000人もの れました。被害総額2100 した政治家には、大きな責任 安倍内閣が退陣した途端に 「最後の

総理主催「桜を見る会」

どういう経緯で、山口氏 げた責任があります。 さんな運営により、 当時の菅官房長官です。 て、 総理も、「桜を見る会」のず 「桜を見る会」に招待したの 再調査が必要です。そし 「桜を見る会」の所管は 被害を広 菅新 を

らの詐欺事件の被害者4人が 追及本部には、ジャパンライ 見る会』追及本部」を再開し 出席し、 フの元会長・山口隆祥容疑者 ました。宮本徹も一員です。 山口氏の招待などによって 「信用した」と述べました。 9月24日の、「桜を見る会」 野党は、「総理主催『桜を 「桜を見る会」への

> 絡会代表の石戸谷豊弁護士は ジャパンライフ被害弁護団連 「詐欺容疑での逮捕は悪質性

の招待理由について政権は が非常に高い。 『功績・功労』だと言うが 『桜を見る会』

えました。 績・功労』があるのか」と訴 詐欺組織のボスにどんな『功

休業者支援を副大臣に申し入れ

党のホームページをご覧くだ 急の申し入れを行いました。 失業者支援の強化を求める緊 る中で、雇用維持と休業者、 ロナウイルス感染拡大の影響 で深刻な経済悪化が起きてい (項目については、日本共産 相(当時)あてに、 9 月 11 H 加藤勝信厚生労 新型コ

> さっそく休業支援給付金の 延びることになりました。 いて、9月までから12月末に ~ 6月分の申請期限延長につ



右から笠井亮衆院議員、田村智子参院議員

長年の父母の運動と共産党の国会論戦で

左が私。

きく前にすすもうとしていま 続けてきた、少人数学級が大 日本共産党が国会で提案し

本は欧米に比べ1クラスの人 級」の矛盾が噴出しました。 長年にわたり、父母・教職員 数が大きく、遅れています。 ことは自明のことですが、日 にとって、少人数学級がよい こどもたちの学び、心のケア 少人数学級を求める請願署 コロナ禍のもと「40人学

奨している企業だと思って出

資した」と述べました。

全国

待状を見て、「日本の国も推 前入りの「桜を見る会」の招 は安倍晋三首相(当時)

の名

用した」と発言。男性被害者

の顔を見て『大丈夫だ』と信

(勝信) 大臣 (現官房長官)

誘チラシに掲載された)加藤

女性被害者は、「(出資勧

きました。コロナ禍のなか、 名を集め、国会では、日本共 級をプレゼントしよう」と訴 やし、こどもたちに少人数学 中心テーマとして「教員を増 志位委員長が、予算委員会の い」と応じていました。 産党が先頭にたって提案して 安倍首相も、 「検討した

く広がっています。 省宛てに提出されるなど、少 施を求める全国署名」が文科 人数学級を求める運動は大き 少人数学級のすみやかな実 今月17日には、15万人の

き続き、国会議員団が団結し て取り組みます。 刻も早く実現するために、 教員増で、少人数学級を 引

人数学級実現をめざすこと

萩生田文科大臣が

少人数学級実現へ、大きく前 を表明しました。